
Describa a qué se dedica y en qué está trabajando actualmente.

¿Qué es lo que más disfruta o ha disfrutado de su trabajo?

¿Cómo conoció la SEPR?

Describa a la SEPR con tres palabras.

¿Cuál ha sido el evento SEPR más memorable al que ha asistido? 

¿Puede recomendarnos algún recurso de información que le haya sido útil
en su trabajo?

¿Qué le diría a alguien que inicia su carrera en el ámbito de la protección
radiológica?

Si alguna vez se pierde, ¿dónde habría que buscarle?

¿Hay algo que le apasione?

Trabajo en el departamento de protección radiológica de la central nuclear de
Vandellós II desde el año 2012, donde coordino los trabajos referentes a las
secciones de ALARA operacional, dosimetría, instrumentación de protección
radiológica y residuos radiactivos. También tengo responsabilidades en el área
de emergencias.

Me gusta la relativa ausencia de rutina en mi día a día. Cada recarga de
combustible es un mundo, cada nuevo proyecto, un reto, entre los que destaco
todo el trabajo realizado tras el accidente de Fukushima, el cambio de la tapa
de la vasija, el reracking de la piscina de combustible gastado, etc.  

La SEPR tiene arraigo en mi instalación, donde mis predecesores han
participado activamente, pero realmente conocí sus actividades a través de la
revista.

Unión, colaboración y divulgación.

Sin duda los congresos de Girona y Burgos, en los que participé como
moderador y como ponente respectivamente, pero si tuviese que elegir uno, me
quedo con el primero, en el que participé hasta en la carrera de competición.

Internet. En 30 segundos se puede conseguir cualquier ley, instrucción, guía o lo
que haga falta y en su última revisión. Ya no merece la pena ni imprimir ni
almacenar documentos.

Le diría que es un sector muy bonito, quizás algo incomprendido, pero
totalmente necesario en nuestra sociedad actual y con un futuro que se
presenta lleno de retos en los que la I+D+i va a tener que capitanearnos hacia
nuestros objetivos.

Buscad a mi familia y allí me encontraréis. 

Tomar el aperitivo en una terraza al sol. Uno de los grandes placeres de esta
vida.
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ENTRETEN IDO"
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«Si tuviese tiempo y dinero
ilimitado me perdería un
poquito en cada país del

mundo.».



¿Cuáles son sus aficiones?

¿Tiene una posesión preciada?

Cuando era joven, ¿qué soñaba ser de mayor? 

¿Tiene alguna habilidad o talento inusual?

¿Qué libro recomendaría llevar de vacaciones? 

¿Quién le gustaría ser por un día?

¿Tiene una historia divertida, interesante o vergonzosa que pueda
compartir?

¿Con qué personaje famoso le gustaría cenar y por qué? 

¿Cuáles serían las vacaciones de sus sueños, asumiendo tiempo y dinero
ilimitado?

¿Cuál es su cita favorita? 

¿Cuál sería su disco de isla desierta? 

¿Qué pregunta no le hemos hecho? 

¿Y cuál sería la respuesta? 

Dicen que correr es de cobardes, y yo preparando un maratón… También me
gusta el tenis, los deportes de agua… y me encanta viajar, sobretodo hacer
turismo del bueno, del gastronómico.

Tengo guardados los álbumes de cromos de la liga de cuando era pequeño. Me
traen buenos recuerdos y los suelo ojear como pasatiempos.

Futbolista, pero de la Real Sociedad. 

Tengo una capacidad innata de aprovechar el tiempo. No sé qué es el
aburrimiento. Siempre estoy en activo.

Ninguno, las vacaciones no son para leer.

Si pudiese elegir un día en el pasado, Neil Armstrong.

Volviendo de una reunión en Madrid a Tarragona en el AVE, tuve la pésima idea
de intentar aprovechar el tiempo para trabajar. Aún no sé el motivo, pero el tren
hizo menos paradas de las que yo tenía en mente. Cuando llegamos a
Tarragona, yo seguía tan tranquilo con mi portátil y mis compañeros, con los
que siempre estaré en deuda, me empezaron a golpear los cristales desde
fuera para avisarme de que bajase. Seguro que en RENFE ostento el récord en
tiempo de bajada del AVE. 

Con mi paisano Berasategi. Pero paga él.

Visitar las capitales de todos los países.

“Hay una fuerza motriz más poderosa que el vapor, la electricidad y la energía
atómica: la voluntad” Einstein.

No hay mejor disco que el ruido del mar y de las olas.

¿Tienes algún objetivo en el ámbito de la PR a corto o medio plazo?

Ampliar y sistematizar la presencia e interrelación de los técnicos de PR del
sector nuclear, incluyendo instituciones y explotadores de centrales nucleares,
en el ámbito de la PR nacional e internacional. 
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«Me parece fascinante
que la central nuclear

siga funcionando como
un reloj tras cada parada
de recarga, después de
la cantidad de trabajos

que se hacen en tan
poco tiempo».
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